

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 avril 2022

Vivalto Santé nomme Éric Berregard à la direction du Centre Hospitalier Privé Sainte-Marie à Osny (95)

Le groupe Vivalto Santé, troisième groupe d'hospitalisation privée en France, annonce la nomination d'Éric Berregard en tant que Directeur Général du Centre Hospitalier Privé Saint Marie à Osny (95). Il succède à Sébastien Lataste et est rattaché à Atika Alami, Directrice Générale du Territoire Ile-de-France de Vivalto Santé.

Éric Berregard, 54 ans, Directeur Général du Centre Hospitalier Privé Sainte Marie



Diplômé d'un DEA de Chimie organique, d'un Mastère en qualité industrielle obtenu à Sup de Vinci et d'un DEES Économie et gestion hospitalière délivré par l'université de Montpellier, Éric Berregard a une expérience de plus de 23 ans dans la direction d'établissements de santé.

Il débute sa carrière en tant que directeur adjoint de la Polyclinique du Littoral à Saint Brieuc (22) avant de prendre la direction de la Clinique de la Côte d'Émeraude à Saint-Malo (22). En 2005, il prend la direction de la Clinique Saint-Michel & Saint-Anne à Quimper (29) avant de devenir Directeur Général de la Clinique Saint-Michel & Polyclinique Quimper-Sud.

Depuis 2016, Éric exerçait en tant que Directeur Général Délégué du Groupe mutualise Hospi Grand Ouest à Nantes (44) et Lorient (56). Il est nommé le 16 mars 2023 Directeur Général du Centre Hospitalier Privé Saint Marie à Osny.

Le Centre Hospitalier Privé Sainte Marie a été créé en 1930. Basé à Osny, dans le Val d'Oise, il a rejoint le groupe Vivalto Santé en 2016. Établissement pluridisciplinaire de santé, il est composé d'une équipe médicale et paramédicale complémentaire de 260 salariés et 101 praticiens.

Le centre est équipé de 186 lits et places. Composé de 4 pôles (chirurgical, cancérologie, médecine, urgences), il dispose d'un service d'oncologie médicale et ambulatoire et d'un service d'urgences ouvert 24h/24 et 7 j/7.

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 91 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, Tchéquie et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés

Site web: https://www.vivalto-sante.com/

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – <u>aze@enderby.fr</u> Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – <u>sel@enderby.fr</u>